

Excélsior Sección: comunidad 2024-02-14 03:07:46

240 cm²

Página: 19

1/1



Clara aprieta a Aleida en Iztapalapa

Cuando la fortuna parecía sonreírle, luego de ser designada por Morena para pelear la estratégica alcaldía Iztapalapa, **Aleida Alavez** resiente ya el *frío* de **Clara Brugada**, quien la presiona para el reparto del pastel.

Cierto que **Aleida** nunca fue la favorita de **Clara** para sucederla en la demarcación más grande la capital; la exalcaldesa fue obligada a ceder el espacio, pues con la candidatura a jefa de Gobierno estaba más que pagada.

La propuesta de **Brugada** era **Martha Ávila**, coordinadora de la bancada de Morena en Donceles, pero después de la jugada que le hicieron a **Claudia Sheinbaum** para que bajara de la candidatura a **Omar Hamid García Harfuch**, la relación se quebró.

Si bien es cierto que **Sheinbaum** le impuso a **Alavez**, no puede obligar a **Clara** a que la respalde, pues incluso en su ungimiento como abanderada morenista, los legisladores de ese territorio, incluida **Ávila**, le hicieron el vacío.

Actualmente, **Aleida** se coordina con la secretaria federal de Bienestar, **Ariadna Montiel**, quien le ofreció el apoyo de su área, aunque esto no servirá de mucho si no se garantiza la operación del equipo que gobernó los últimos seis años en esa demarcación.

Para acabarla de amolar, Alejandro Ojeda -su espo-

so— se asumió como el enlace con los grupos para negociar espacios, lo que provocó que Clara le pusiera un pie en el cuello a Aleida, aunque pronto tendrá que soltarla porque los votos de la alcaldía son vitales para ganar la capital.

Está muy clara la estrategia de **Brugada**, de *torcerle* la mano a quien le impusieron como candidata a sustituirla, pero esas acciones están retrasando Este pleito, más el de Gustavo A. Madero, hacen que el panorama para Morena en la CDMX se vea nublado.

la operación electoral en Iztapalapa, y ya se empieza a hacer tarde.

Este pleito, más el que se cargan desde hace semanas en Gustavo A. Madero, hacen que el panorama para Morena en la CDMX sea nublado, pues se trata de las dos alcaldías que más votos aportan en las elecciones.

Aunque, si bien es cierto que **Aleida** no las trae todas consigo, en la *Alianza X la Ciudad de México* tampoco cantan mal las rancheras, pues obligaron al PAN a bajar a la exdiputada **Olivia Garza**, de amplio trabajo territorial en Iztapalapa.

Quien se quedará por el Frente con la postulación a la alcaldía es la perredista **Karen Quiroga**, sobrina de la exjefa delegacional **Dione Anguiano**. Pero también quiere definir las candidaturas en los distritos importantes de la demarcación

El asunto se pone muy interesante, pues en el equipo de **Aleida** están algunos excolaboradores del desparecido **Alfredo** *El Camarón* **Hernández**, quien fue esposo de **Dione**, a quien ayudó a llegar a la jefatura delegacional cuando fueron pareja.

En cuanto a Garza, tendrá que olvidar esa demarcación y probablemente se integre de lleno al equipo de Luis Mendoza, candidato del PAN para retener la Benito Juárez.



CENTAVITOS...

Por cierto que las cosas siguen al rojo vivo en GAM, pues Martí Batres volvió a la carga para quedarse con esa alcaldía. Primero lanzó a Arnulfo Cravioto, quien fue bateado por el alcalde Francisco Chíguil; luego presionó con Janecarlo Lozano, a sabiendas de que no pasaría. Batres utiliza el viejo truco de estirar la liga al máximo, para que al final se inclinen por el menos peor, que para él sería Cravioto, por el que vuelve a apostar. En esas siguen, aunque el jefe de Gobierno olvida que sus trucos ya están muy vistos... Y si algo faltaba a los guindas, era difundir su lista de aspirantes a diputados locales, que provocó la ira de más de uno, y la acusación de que esa lista trae más fichas que un casino.

